



EVP Zollikon-Zollikerberg

EVP Zollikon-Zollikerberg

Parolen zur Gemeindeversammlung vom 4. Dezember 2024 - Zustimmung zu sämtlichen Traktanden.

Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Unsere Gemeindefinanzen erfreuen sich nach wie vor guter Gesundheit. Wir gratulieren unserer Finanzvorsteherin und Ihren Leuten zu diesem wiederholt guten Ergebnis. Wer sich in Zollikon schon länger mit Politik befasst, weiss, dass dies keine Selbstverständlichkeit ist. Teilweise ist der gute Abschluss aber auch einigen ungetätigten Investitionen geschuldet. Diese werden uns in naher Zukunft wieder einholen. Weiter warten grosse Ausgabeposten auf uns, wie die Sanierung unserer Hallenbades Forbach. Bleiben wir also weiter auf der Hut!

Bei der Trichtenhausermühle haben die Zuständigen einen Kompromiss ausgearbeitet, dem wir alle mit gutem Gewissen zustimmen dürfen. Das Restaurant mit Saal erfüllt als Treffpunkt für die Menschen eine wichtige soziale Komponente, dafür sollten wir es unbedingt erhalten. Umliegende Gemeinden investieren aus diesem Grund ebenfalls in ähnliche Projekte, neben dem linken Zürich auch die bürgerlich geprägten Gemeinden Küsnacht und Herrliberg. Geben wir acht, dass wir diesbezüglich den Anschluss nicht verlieren.

Auch die restlichen Traktanden unterstützen wir
ohne Vorbehalte.

Zollikerberg 24. November 2024

Felix Daniel Wirz

Präsident

Bei Rückfragen 079/760'14'85